

## NEXDEV A DÉPASSÉ SES OBJECTIFS EN TERMES DE SOUTIEN AUX ENTREPRISES EN 2024

**Saint-Jean-sur-Richelieu, le mardi 25 février 2025 – Le Haut-Richelieu a présenté ses résultats quant à l'accompagnement des entreprises en 2024, en regard des objectifs convenus avec le ministère de l'Économie, de l'innovation et de l'Énergie et la municipalité régionale de comté (MRC) du Haut-Richelieu dans le cadre de la mesure Accès Entreprise Québec (AEQ).**

En 2024, les 4 employés soutenus financièrement par la mesure Accès Entreprise Québec et la MRC et ses 14 municipalités ont mené plusieurs initiatives stratégiques pour soutenir la performance des entreprises en matière de main-d'œuvre et de capacité de production et offrir et faciliter l'accès à des services gratuits dédiés à l'entrepreneuriat.

### DES RÉSULTATS CONCRETS ET MESURABLES

Au cours de l'année 2024, les faits saillants sont que NexDev a :

- ▶ Accompagné 200 projets (196 en 2023) représentant une valeur de 350M\$ d'investissement au sein de 98 entreprises industrielles (vs 55 en 2023);
- ▶ Visité 163 entreprises (158 en 2023) pour mieux comprendre leurs réalités et leur offrir des solutions adaptées dont 50 % (80) ont été menées avec au moins un partenaire;
- ▶ 16 réseaux express (rencontre où NexDev réunit de multiples partenaires tel que susceptibles de contribuer financièrement et/ou techniquement à l'accompagnement d'un projet), soit 2 fois plus que la cible fixée, ont été organisés;
- ▶ Octroyé, via la MRC, 3 prêts pour une valeur de 340 000 \$ de prêts (1 de 100 000 \$ en 2023) pour stimuler l'innovation et l'expansion des entreprises locales;
- ▶ Offert des formations à 91 personnes (96 en 2023) sur les thématiques de la productivité et de la main-d'œuvre.

En plus de ces résultats s'ajoutent les activités menées auprès des entreprises touristiques, agricoles et de la sécurité et défense.

## UN ENGAGEMENT POLITIQUE ET INSTITUTIONNEL FORT

Les élus de la région ont souligné les excellents résultats de 2024 et l'importance des actions entreprises lors de la présentation de ces résultats lors du comité aviseur AEQ tenu le 21 février dernier.

**Andrée Bouchard, préfète de la MRC du Haut-Richelieu et mairesse de Saint-Jean-sur-Richelieu** : « La collaboration entre nos municipalités, nos partenaires et NexDev a permis d'obtenir des résultats concrets et de structurer une vision ambitieuse pour notre région. Nous continuerons à soutenir nos entreprises et à favoriser leur essor. »

**Carole Cardinal, directrice générale de NexDev** : « Avec ce soutien financier AEQ et la délégation de ce mandat par la MRC, NexDev mène sa mission de service aux entreprises, nous renforçons le réseau d'accompagnement des entreprises et nous sommes déterminés à poursuivre dans cette voie pour assurer un développement économique prospère et durable pour la région. »

Avec des bases solides et une vision partagée, le Haut-Richelieu entame 2025 avec une ambition renouvelée pour poursuivre son essor et soutenir les entreprises. Le ministère a confirmé dans les derniers jours que la mesure AEQ et la subvention rattachée sera prolongée jusqu'en 2026. Une nouvelle dont NexDev se réjouit afin de continuer à structurer et faciliter l'accompagnement des entreprises.

### À PROPOS DE NEXDEV

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est un organisme à but non lucratif fondé en 1981 responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

### À PROPOS D'ACCÈS ENTREPRISE QUÉBEC

La mesure Accès Entreprise Québec (AEQ) est un programme gouvernemental québécois visant à renforcer l'accompagnement des entreprises à l'échelle locale **en bonifiant les services de développement économique. Dans le Haut-Richelieu, la MRC a délégué à NexDev ce mandat.**

Détails : [Accès Entreprise Québec | Ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie](#)

